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本篇文章给大家谈谈巴菲特，以及比特币吃饭对应的知识点，文章可能有点长，但
是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位有所帮助，可以
解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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巴菲特表示比特币根本没有任何独特的价值，那么比特币的未来前景会
怎么样呢？

哈喽大家好，我是滴神，滴福记(DFG，DigitalFinanceGroup)致力于为大家普及
区块链相关知识，传递最新的区块链行业资讯，分享有关区块链的趣闻。

这个问题我们抽丝剥茧，分析如下。

首先，题目中有两个投资界的神话——巴菲特和比特币，如果是滴神我说比特币
怎样怎样，相信这道题就不会存在了。巴比特被奉为投资界的神话，主要的原因就
是他在股市投资盈利且金额很大，所以他观点对投资市场是有很大影响的；比特币
作为币圈的鼻祖，也就是币圈的神话。因为这两个神话，这道题才有了意义。

其次，巴菲特说的是比特币没有独特的价值，而非比特币没有投资价值。脑洞开一
下，是比特币没有独特的价值，所以没有投资价值；还是比特币没有独特的价值，
但是仍具有投资价值。

再次，价值决定价格，价格是价值的表现形式。价值是凝结在商品中的无差别的人
类劳动或抽象的人类劳动；生产电脑耗费了人类的体力和脑力，所以电脑是有价值
的，几千元和几万元的价格是电脑价值的体现。现在挖掘比特币也是需要耗费各种
的东西，所以比特币是有价值的。从这个角度，巴菲特说比特币没有独特价值是正
确的。

最后，关于比特币的前景，上一点已经论述了比特币是有价值的，我们不能因为巴
菲特的一句话就判断比特币是有前景抑或是没有前景的。因为当巴菲特在做投资策
略的时候，他不会告诉你他的决定是哪些投资品种，说的再简单一点，他不会带着
你赚钱，那么他的话还那么重要吗。
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巴菲特唱衰比特币、拜登的态度也不乐观，加密货币大势已去了吗？

不是加密币，而是伯克希尔哈撒韦大势已去。资本市场正在转向加密币。他们失去
了在加密币上的话语权，发发牢骚而已

巴菲特抨击比特币，说它无用且愚蠢，你觉得呢？ 

最近第一次使用了数字货币，感觉根本不是去中心化，反而是被中心所控制:限时
消费、限商超消费，而且痕迹被监控、一览无余，比以前的地方粮票更甚。

巴菲特为何不投资比特币？

众所周知，巴菲特号称"股神”，他投资股票是强项，他几乎用毕生精力研究投资
股票，在此领域他已经达到颠峰造诣，顺风顺水。隔行如隔山，他没有必要在去选
择一个自己陌生不专业的领域去投资。

他曾经说过，要投资自己熟悉专业的领域，本身他并不看好比特币。

比特币是一种采用区块链技术的数字虚拟货币，涨跌幅度很大且不受涨跌幅度限制
，风险极大，不要轻易投资。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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